
学校だより６月号                               令和元年６月３日  

      欅(けやき)欅流山市立常盤松中学校 

新たな一歩を踏み出す 

 可能性は無限大 

       ～ 校 訓：全力投球 ～ 

           学び・鍛え・磨く 

  

５月の４週目、生徒総会を行いました。生徒会執行部の生徒を中心に、自分達の力で約２時間に及ぶ

会を運営しました。さすがは、常中生。うだるような暑さに負けず、活発な意見交換が行われ、今年一

年間の方針、方向性を決定しました。生徒会活動の根幹をなすものは、『自治』だと思っております。

今後の活躍を大いに期待したいと思います。 

 さて、６月第３週には林間学園、第４週には修学旅行が行われます。２年生・３年生共にそれぞれ

が目標を設定し、その達成に向け全力で取り組んでいます。学校の外での活動になりますが、日常の

学校生活の延長線上にあることから、日々の小さな取り組みを大切にし、その積み重ねの上に大きな

結果が現れることを意識させて取り組ませていきたいと思っております。一生の思い出となる宿泊行

事にすべく、我々教職員一同も全力で支援していきたいと考えております。 

 

                                                                     校長 菊岡 義一 

 
 

６月の主な行事について（予定） 
 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

～生徒総会（５月２４日（金）～ 

５月２４日（金）に５，６校時に生徒総会が行われました。昨年度の活動報告がされ、今年度の委

員会の活動方針が提案され承認されました。また、今年度の重点活動を全校で話し合いました。重点

活動は、①４人班活動の活性化 ②清掃に対する意識の向上 ③歌声活動の活性化 ④授業と休み時

間の切り替えの４つのテーマを元に、全校討議を行いました。初めて参加する１年生からも意見が多

く出ており、活発な意見交換がされました。討議の結果、今年度の重点活動は④授業と休み時間の切

り替えに決まりました。この討議で、全校生徒が常盤松中学校のことをさらに深く考える良い機会に

なったと思います。これからの常中を全校生徒で更によりものにしてほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～１年校外学習（５月３０日（木）～ 

５月３０日（木）に１年生が校外学習で清水公園へ行きました。常盤松中を元気に出発し、電車で

清水公園まで行き、午前中は飯盒炊爨を行いました。初めての作業に戸惑いながらも班で協力して、

おいしいカレーを作ることができました。午後はフィールドアスレチックを行い、楽しみました。こ

の校外学習を通して、学級学年の絆を深めることができ、各委員会のリーダーの生徒が自覚を持って

活動をすることができました。この校外学習で得た経験をこの後の学校生活に生かしてほしいと思い

ます。 

 
 
 
 
 

日 曜 行事 日 曜 行事 

４ 

５ 

 

６ 

 

８ 

１４ 

１５ 

１６ 

火 

水 

 

木 

 

土 

金 

土 

日 

全校委員会③ 

集金日 内科検診 

修学旅行保護者説明会・進路保護者会 

いじめアンケート実施  

授業研修（1年1組社会：石津先生） 

市内大会 

漢字検定 

市内大会（水泳） 
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3年期末テスト前部活停止（～20日まで） 

林間前のため、2年午後部活なし 

林間学園１日目 

林間学園２日目 ３年期末テスト１日目 

林間学園３日目 ３年期末テスト２日目 

市内大会（バレー） 

修学旅行前のため、３年給食後下校 

修学旅行１日目 

修学旅行２日目 １、2年期末テスト１日目 

修学旅行３日目 １、2年期末テスト２日目 

３年１０：００登校 



〈1 年校外学習〉 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

～八木北小の運動会が常中で実施されました～ 
 ５月１８日（土）に八木北小の運動会が常盤松中学校で開催されました。今年度は八木北小が耐震工
事でグランドが使えないため、常中で実施されました。開会式では、３年生の生徒会長の長谷川くんが

小学生に激励の言葉を送り、学校応援団が演技を披露しました。小学生も初めて演技に驚いていまし
た。小学生は常盤松中学校で行われることに大きな混乱もなく、予定されていた競技はすべて実施する
ことができました。また本校 PTA 役員の方々が暑い中、飲み物の販売を行い、皆さんの水分補給に貢献
しました。ありがとうございました。常盤松中学校の体育祭も小学生に負けないくらい素晴らしい体育
祭になってほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

～学校は色々な生徒に支えられています～ 
 ５月１０日（金）に家庭科部がプランターに花を植えてくれました。苗を植え替えて、職員玄関の

ところに綺麗に飾り付けてくれました。生徒の登校時やお客様が来られた際にすぐに目に入る場所に

あり、常中のおもてなしとして活動をしてくれました。常中は生徒たちの優しい心遣いや気遣いが多

くあります。家庭科部の皆さん、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～グリーンウェイブ活動!!ブルーベリー植樹祭～ 
５月１５日（水）に市役所の方々からブルーベリーの苗を頂き、あすなろ学級の生徒たちが植えま

した。この活動は５月２２日１０時に世界中で様々な苗を植樹する日になっており、その活動で時差
があることにより世界にグリーンのウェイブを起こそうという活動の一環として、常中でも行いまし
た。最初に 20cm ほどの穴を掘り、そこにブルーベリーの苗を植え、土をかぶせて水をたっぷりあげま
した。３年阿良田くんが代表して、市役所の方々へお礼の言葉をしっかりと伝えることができまし
た。これから大きく育つと良いですね。 

 

 

 

 

 

 

 

 


